

*Aus unserem Leben bist du gegangen,
in unseren Herzen wirst du bleiben.*

Wir sind traurig und nehmen Abschied von

Roman Brunner

8. 5. 1961 – 7. 3. 2015

Nach schwerer Krankheit durfte er am Samstag friedlich einschlafen. Mit seinem Lebenswillen hat er uns immer gezeigt, dass es sich lohnt, nach vorne zu blicken.

Er hat gehofft und gekämpft bis zuletzt. Als die Krankheit jedoch stärker war, legte er sein Schicksal in die Hand des Schöpfers zurück.

Unser spezieller Dank geht an Dr. H. Gattiker – Zürich und seiner Frau, die ihn die ganze Zeit begleitet haben, sowie an das Ärzte-Team vom Unispital Zürich.

In stiller Trauer:

Odile Brunner mit Noëmi

Maya und Hermann Brunner

Urs und Eveline Brunner mit Lukas

Verwandte und Freunde

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, 13. März 2015, um 14.30 Uhr in der Katholischen Kirche Rüslikon – Schloss Strasse 28, statt.

Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Krebsliga Zürich,
PK 80-868-5, Vermerk: Roman Brunner.

Traueradresse: Odile & Noëmi Brunner – Loostrasse 2 – 8803 Rüslikon